

Céledonio Sanchez – Guitare



Né près de Séville, bercé par une enfance andalouse, Céledonio Sanchez est depuis toujours fasciné par la guitare .

Premier prix de guitare flamenca en Espagne, lauréat de la Fondation Yehudi Menuhin, mais aussi Prix d'Arts Sciences et Lettres de Paris et Directeur du stage International de Guitare Flamenca en Côte Basque, Céledonio Sanchez a ainsi consacré sa vie à diffuser la musique flamenca en se produisant en concert dans de grandes salles prestigieuses (la Sainte Chapelle, la salle Pleyel, le Zénith de Pau...) et les plus grands festivals de musique (festival de musique de Chambre de Paris, les Flâneries musicales de Reims, Printemps musical de Genève, Les Heures Musicales du Mont Saint Michel....) en Europe et au Moyen Orient. Il a eu l'immense privilège de marier ses improvisations à celles des plus grands comme le guitariste Paco de Lucia et le violoniste Ivry Gitlis.

Les six albums à son palmarès ne viennent que renforcer une notoriété qui n'est plus à prouver. Son nouvel album solo Jeux Interdits nous laisse entrevoir une harmonie parfaite entre un homme et sa guitare lui conférant une sensibilité et un tempo qui appliqués à la musique classique s'en trouve magnifiée.

Pour ce concert exceptionnel Céledonio Sanchez invite son fils Jean-François, grand guitariste et compositeur qu'il admire. Jean-François vient d'ailleurs de sortir son album A mi florecita avec dix compositions personnelles et a aussi participé à l'album Jeux Interdits de son père.

C'est un duo unique que vous allez découvrir : une complicité, un amour et une admiration réciproque qui confère à leur récital une véritable dimension spirituelle.